

**Edition Abonnés - Yvelines****VERSAILLES****La cour des Cerfs a  
retrouvé son balcon**

La cour des Cerfs, qui donne sur les petits appartements du roi, a retrouvé tout son lustre. La campagne de restauration menée sous l'égide de la Société des amis du château de Versailles a permis de restaurer le balcon de la cour ainsi que plusieurs pièces des appartements privés du roi comme la salle des bains ou encore le cabinet doré. Les 7000 membres des Amis de Versailles ont permis de rassembler les 290000 € nécessaires à cette rénovation. « Nous allons dorénavant permettre aux visiteurs (NDLR : uniquement ceux des visites guidées) de voir le petit cabinet du roi depuis l'extérieur. Il s'agit de pièces très petites dans lesquelles il n'est pas possible de faire circuler le public », se réjouit le président Jean-Jacques Aillagon qui quittera son fauteuil vendredi soir. Catherine Pégard qui va lui succéder à la tête du château, prendra ses fonctions lundi.